



令和3年度 第5号

羽生市立羽生南小学校

# みなみっ子

令和3年8月30日 (月)

電話 562-1901



## 2学期の学校生活をよりよく過ごすために

— 東京オリパラから学んだこと — 校長 遠井 久夫

残暑厳しい中ですが、朝の涼気や虫の鳴き声に秋の訪れを感じる季節となりました。現在も新型コロナウイルスが猛威を振るっており、感染の拡大により2学期からの学校生活も心配されるところですが、40日間の夏休みを終えて、いよいよ2学期がスタートしました。夏休み中は、家庭での規則正しい生活づくりや宿題、そして新型コロナウイルス感染防止についてご協力を賜り誠にありがとうございました。2学期も「地域とふれあい 人につくす」の学校教育目標の実現を目指し、今学期も新型コロナウイルス感染防止に努め、保護者の皆様や地域の皆様のお力添えをいただき教育活動を推進してまいりますので、ご支援とご協力をお願い申し上げます。



さて、夏休み中の出来事で私の心に残ったことは、やはり東京オリンピック・パラリンピックの熱闘です。開催前はコロナ禍の開催について賛否両論もありましたが、結果的には国民に大きな夢や感動を与えた大会となったのではないかと思います。私もテレビでの観戦でしたが、各種目で日本人選手の活躍が数多く報道され、心を熱くしました。本国開催に懸ける日本人選手の人生を懸けた競技の様子とともに、競技終了後のインタビューで、選手から異口同音に発せられる開催に対する感謝の気持ちや、これまでの努力が伺えるコメントに心が揺さぶられました。私は、ほとんどの競技を観戦しましたが、中でも心を打たれたシーンは、今回で引退を宣言し臨んだ男子マラソン6位入賞の大迫傑選手の最後まで諦めない走り、柔道男子73Kg級二連覇で金メダルの大野将平選手の試合後のコメントです。

大迫選手は、スタートから先頭集団に食らいつくも、30Km過ぎから上位選手の揺さぶりについて行けず、一旦は後退します。しかし、諦めることなく強靱な粘りを見せ、じわりじわりと一人また一人と抜き、結果6位入賞を果たしました。その粘り強さと人生を懸けての最後のレースに全てを出し尽くした大迫選手の気迫に感動しました。また、輝かしい成果を残した柔道の大野選手も、金メダルを獲得した後のインタビューでは、こんなコメントを発していました。「リオ五輪を終えて、苦しくてつらい日々を凝縮したような一日の戦いでした。これまでの我々アスリートの姿を見て、何か心が動く瞬間があれば本当に光栄に思います。」コロナ禍でのオリンピック延期などの苦しい状況で参加した日本のオリンピック選手全ての気持ちを代弁したコメントだったと思います。

異例づくしの4年に一度のオリンピック。選手は、今回の大会に向けて金メダル獲得という大きな目標を立て、長い歳月をかけて努力してきました。結果は、期待通りになった選手と、そうではない選手とありましたが、大きな目標を立てて臨んだことで、どの選手もその目標には確実に近づいたことは間違いありません。目標を設定し、前向きに努力したからこそその結果だと思えます。このことは、私たちの生活においても参考となる取り組み方です。

いよいよ2学期がスタートします。2学期は1年間の学校生活の中で最も長い学期です。学校生活の中心は授業ですが、授業はこれから社会に出て自分を伸ばすために必要な大切な学習ばかりです。そして、友達との協力の下行われるたくさんの行事も控えています。子供たちが、これからの生活で自分の目指す2学期の目標にたどり着けるよう、適切な目標を設定し、コロナ禍の中ですが、健康に留意して充実した学校生活を送ることができるよう全力で支援して参ります。今学期も子供たちのアグレッシブな活躍を期待しています。

# 羽生南小の様子



## 【5年 林間学校】

5年生が夏休み中の7月21日（水）・22日（木）の1泊2日で、栃木県日光市に林間学校に行ってきました。1日目は、湯の湖畔ハイキングの後、中禅寺湖遊覧船に乗り、湯元温泉のホテルに泊まりました。2日目は、魚と森の観察園、華厳の滝、日光東照宮を見学しました。天候にも恵まれ、全員参加で自然の素晴らしさを満喫し、心に残る思い出をつくることができました。



## 主な行事予定

- |  |   |
|--|---|
| <p>【8月】</p> <p>30日（月）登校指導 第2学期始業式<br/>3時間授業</p> <p>31日（火）3時間授業</p> <p>【9月】</p> <p>1日（水）身体計測（1～3年・わかば）<br/>給食開始</p> <p>3日（金）身体計測（4～6年）</p> <p>6日（月）臨時歯科健診（2・3・5年）</p> <p>7日（火）脊柱側湾検査（5年）</p> <p>8日（水）臨時歯科健診<br/>（1・4・6年・わかば）</p> <p>10日（金）安全点検</p> <p>13日（月）通学班登校</p> | <p>14日（火）委員会活動</p> <p>16日（木）SC訪問</p> <p>17日（金）藍の郷を描く会</p> <p>20日（月）敬老の日</p> <p>21日（火）クラブ活動<br/>藍の郷を描く会公開①</p> <p>22日（水）たてわり班集会<br/>藍の郷を描く会公開②</p> <p>23日（木）秋分の日</p> <p>27日（月）通学班登校</p> <p>28日（火）クラブ活動</p> <p>※9月1日（水）～10日（金）は全学年<br/><u>5時間授業</u></p> |
|--|---|

※行事予定は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため変更になる場合があります。

## 《お知らせ》

- 緊急事態宣言を受け、9月に予定していた下記の行事の開催時期を変更いたします。
  - ・避難訓練 9月 2日（木）→10月以降に変更
  - ・2年生遠足 9月 9日（木）→10月以降に変更
  - ・運動会 9月25日（土）→10月29日（金）に変更
 ※運動会の開催日変更に伴い、9月27日（月）は授業日になります。10月に予定していた2学期フリー参観は実施いたしません。
- 緊急事態宣言中は、下記の活動を中止します。
  - ・他学年交流 ・通学班登校 ・業前運動 ・フッ化物洗口 ・委員会 ・クラブ
- 検温、消毒、手洗い、マスクの着用の徹底等、ご協力よろしくをお願いします。